
Информация о деятельности депутата Городского Собрания Сочи 

муниципального образования городской округ город-курорт Сочи 

Краснодарского края по 14 избирательному округу «Дагомысский» 

Аракеляна А.О. в 2023 году 

 

 Являясь депутатом Городского Собрания Сочи муниципального 

образования городской округ город-курорт Сочи Краснодарского края 

первого созыва (далее – Городское Собрание Сочи) по 14 избирательному 

округу «Дагомысский», вхожу в состав территориальной депутатской группы 

Лазаревского района, депутатского объединения ВПП «Единая Россия» в 

Городском Собрании Сочи, а также являюсь членом профильного комитета 

Городского Собрания Сочи по финансово-бюджетной, налоговой и 

экономической политике, стратегическому развитию. 

 

 В 2023 году в мой адрес 

поступило 60 письменных 

обращений от жителей округа, 

общественных организаций и 

объединений, учреждений 

образования, культуры и 

физической культуры города Сочи. 

Ремонт дорог, освещение улиц, 

установка, ремонт, оборудование детских и спортивных площадок, 

благоустройство территории, укрепление материально-технических баз и 

ремонт учреждений, а также оказание личной помощи – основные вопросы, 

изложенные в поступающих обращениях. 

 В рамках взаимодействия с 

избирателями за отчетный период 

проведено более 40 приемов 

граждан. Плановые приемы 

проводятся в соответствии с 

графиком приемов, размещенным 

на официальном сайте Городского 

Собрания Сочи, во 

взаимодействии с районной 

администрацией, главами сельских округов. Также были организованы 

выездные приемы на территории сел округа.  
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 10 апреля 2023 года состоялось совещание с участковым 

уполномоченным пункта полиции №43 пгт. Дагомыс Сергеем Кошкиным, в 

ходе которого 

обсуждены 

вопросы, 

поступающие от 

граждан. 

Обращения 

жителей, в 

основном, 

касаются 

санитарного 

состояния 

придомовых 

территорий, незаконного размещения гаражей для хранения личного 

автотранспорта на таких территориях, соблюдения графика патрулирования 

территории в темное время суток сотрудниками полиции. Также участковым 

полиции проведена беседа на тему профилактики квартирных и 

автомобильных краж. 

 18 апреля 2023 года совместно с председателем Совета ТОС 

«Барановка» Георгием Оганесяном проведена рабочая встреча в с. Барановка, 

в ходе которой председателем ТОС отмечено качественное выполнение 

работ по реконструкции уличного освещения в рамках реализации наказов 

избирателей, а 

также определены 

дальнейшие 

перспективы 

развития села. 

 

Встреча с 

жителями, 

проживающими 

на территории 

ТОСа «Горное 

Лоо» прошла в 

администрации 

Верхнелооского сельского округа 24 ноября. Председатель Совета ТОС 

«Горное Лоо» Валерий Миносян рассказал о планируемых для односельчан 

культурно-массовых мероприятиях, приуроченных к различным праздникам. 

Кроме этого, с жителями обсудили реализацию мероприятий, заложенных в 

паспорте ТОС на 2023 год. Во время схода граждан Валерий Миносян от 

имени жителей обратился к депутатам округа с просьбой оказать помощь при 
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подготовке и проведении культурно-массовых мероприятий в селе Горное 

Лоо. Данная инициатива была мной поддержана и оказана необходимая 

помощь. 

Совместно с 

коллегой – 

депутатом 14 

избирательного 

округа Ильей 

Стопченко 23 

декабря 

проведен 

выездной прием 

граждан пгт. 

Дагомыс. В ходе 

приема к нам 

обратились 

жители 

многоквартирного дома №31 по Батумскому шоссе по ряду проблемных 

вопросов: отсутствие ливневого коллектора вдоль дома, что приводит к 

подтоплению придомовой территории; внутриквартильный проезд требует 

ремонта дорожного покрытия. Все вопросы были изложены жителями в 

обращении, которое принято для дальнейшей работы. 

В ноябре 2023 года совместно с главой администрации Верхнелооского 

сельского округа проведен прием жителей села. В ходе приема председатель 

Совета ТОС «Верхнеармянское Лоо» Сергей Мавян обратился с просьбой 

включить в план работы мероприятия по реконструкции объектов освещения 

на улицах села. Работы по реконструкции уличного освещения по ул. 

Лорийская с. Верхнеармянское Лоо включено в Перечень наказов 

избирателей к исполнению в 2024 году. 

 Одним 

из главных 

вопросов, 

подлежащих 

обсуждению 

населением 

города Сочи, 

стал вопрос 

разработки 

нового 
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генерального плана городского округа города-курорта Сочи. Генеральный 

план – основной документ территориального планирования, нацеленный на 

определение назначения территорий исходя из совокупности социальных, 

экономических, экологических и иных факторов в целях обеспечения 

устойчивого развития территорий, развития инженерной, транспортной и 

социальной инфраструктур, обеспечения учета интересов граждан. Наличие 

Генплана поможет грамотно и сбалансированно управлять земельными 

ресурсами и территорией. Такие встречи регулярно проводились 

департаментом архитектуры и градостроительства администрации 

муниципального образования городской округ город-курорт Сочи 

Краснодарского края на протяжении всего периода разработки генплана. Во 

встрече с жителями пгт. Дагомыс, организованной в марте текущего года, 

приняли участие 

представители отраслевых 

(функциональных) органов 

городской администрации, 

администрации 

Лазаревского района, главы 

сельских округов. 

Разработанный с учетом 

внесенных предложений 

населения, мнений 

экспертов проект нового 

генерального плана, 

утвержден решением 

Городского собрания Сочи 27 декабря 2023 года. Этот важнейший документ 

определил будущее нашего города на два десятилетия вперед. Его разработка 

велась на протяжении трѐх лет. Общественные обсуждения стали важной 

частью работы над проектом, в них приняли участие 430 тысяч сочинцев. 

При разработке Генерального плана учтены все федеральные и региональные 

программы развития города, а также шесть тысяч предложений жителей. 

Проект прошел согласование в 5 краевых и 17 федеральных министерствах и 

ведомствах. Такой комплексный подход применен впервые. Утверждение 

главного градостроительного документа курорта стало финальной точкой 

нашего Года архитектуры.  

 В конце года – 25 декабря принял участие в сходе граждан пгт. 

Дагомыс, который провел Глава города Сочи Алексей Сергеевич 

Копайгородский. Во встрече с жителями также приняли участие 

представители районной администрации, сотрудники правоохранительных 

органов и прокуратуры, ресурсоснабжающих организаций. Вопросы 

населения в основном касались развития социальной инфраструктуры 

микрорайона, модернизации систем водоснабжения и освещения, 
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соблюдения правил торговли пиротехникой накануне новогодних 

праздников, а также инфраструктурных проектов, в частности строительства 

социальных объектов. 

В Генплане определены площадки ещѐ для свыше десяти социально 

значимых объектов в 

поселке, где сегодня 

живут уже около 

двадцати тысяч человек. 

Новым Генеральным 

планом в Дагомысе 

предусмотрено 14 

крупных социальных 

объектов. Так, в районе 

улицы Ленинградской 

планируется 

строительство школы на 

1150 мест, учреждения 

дополнительного образования на 860 мест, а в районе улицы Гайдара 

планируется детский сад на 

255 мест. 

На реке Западный Дагомыс и 

реке Дагомыс от Батумского 

шоссе до моря проведены 

работы по строительству 

берегоукреплений для 

минимизации риска 

подтопления. Выполнен 

ремонт 6 автомобильных 

дорог. Еще две улицы внесены 

в план нацпроекта 

«Безопасные качественные дороги» на 2024 год. Проведены работы по 

замене трансформаторной подстанции на улице Армавирской, а также 

выполнена реконструкция 

сетей электроснабжения на 

улицах Батумское шоссе и 

Ленинградская с заменой опор 

и кабельной линии. Завершен 

первый этап благоустройства 

морской набережной Дагомыса 

с реконструкцией освещения, 

заменой тротуарной плитки, 

озеленением. Продолжится 

благоустройство второй части 

набережной реки Восточный 
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Дагомыс. Появилась большая многофункциональная тематическая площадка 

на ул. Батумское шоссе в районе дома №24, Благоустроены 10 типовых 

детских игровых площадок в шаговой доступности от многоквартирных 

домов на улицах Батумское шоссе, Армавирская, Прозрачная и Делегатская. 

Установлены дополнительные камеры видеонаблюдения системы 

«Безопасный город» на спортивных площадках по улице Батумское шоссе. 

 

 Завершилась работа 

по исполнению наказов 

избирателей. Так, в рамках 

реализации наказов 

депутатами 14 

избирательного округа 

«Дагомысский» выполнены 

работы по реконструкции 

объектов освещения на 

территории округа, в том 

числе: 

 - в селе Харцыз 

Второй; 

 - в селе Волковка по 

ул. Городская и ул. 

Передовиков; 

 - в пгт. Дагомыс в 

районе домов №123/25-

123/74 по ул. Батумское 

шоссе и от Батумского 

шоссе до ул. Шишкина; 

- в селе Барановка по ул. 

Армянская, пер. Розовому; 

- в селе Верхнее Уч-Дере; 

- в селе Верхнеармянское Лоо по ул. Лорийская; 

- в селе Альтмец по 

ул. Кленовая; 

- в селе Сергей Поле 

по ул. Славы. 

 Проведены 

работы по 

обустройству 

(оборудованию) 

детских площадок: 
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- в селе Барановка по ул. Барановское шоссе в районе дома №10, по ул. 

Братьев Аракелян, в районе дома №64, по пер. Розовый у дома №1; 

- в селе Горное Лоо по ул. Обзорная в районе дома №24а; 

- в селе Варваровка по ул. Липовая, в районе дома №11а. 

В рамках выполнения наказов избирателей обустроено футбольное 

поле на ул. Батумское шоссе в районе дома №55. Совместно с коллегами по 

избирательному округу «Дагомысский» в 2022 году было принято решение о 

необходимости 

строительства футбольного 

поля в поселке Дагомыс на 

улице Батумское шоссе. 

Работы были разделены на 

два этапа. В 2022 году у 

домов №53 и 55 по ул. 

Батумское шоссе было 

выполнено бетонирование 

площадки и установлено 

ограждение. В 2023 году 

работы полностью 

завершились. Поле 

приобрело законченный вариант 

— установлены футбольные 

ворота, баскетбольные кольца и 

разметка. Строительство данного 

объекта находилось на контроле 

у депутатов округа. В настоящее 

время у жителей улицы 

Батумское шоссе и прилегающих 

улиц теперь есть возможность в 

пешей доступности прийти и 

заниматься спортом.  

Работы по кронированию 

деревьев были проведены по 

следующим адресам: 

ул. Астраханская, в р-не №10; с. Горное Лоо ул. Лооская в р-не дома 

№8; с. Верхнее Лоо, пер. Дачный, в р-не дома №16; ул. Декабристов, в р-не 

№159 напротив АЗС; ул. Декабристов, в районе дома №167Г; в районе з/у 

№23:49:0123016:1552 по ул. Декабристов, №167м; ул. Таллинская в р-не 

дома №4; ул. Астраханская, в р-не дома №5/5; ул. Декабристов, в р-не дома 

№199/23А; ул. Енисейская, в р-нe №95/2; ул. Надежная, в р-не дома №6;  

ул. Кленовая, в р-не дома №8; ул. Космическая, в р-не домов №934-30;  

с. Альтмец, ул. Кленовая, в р-не дома №2A; ул. Армавирская, в р-не дома 

№164/15; ул. Армавирская в р-не дома №98. 
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Доведены средства на укрепление материально-технической базы 

муниципальных бюджетных учреждений в размере 2 млн. рублей: 

- МБУ ДО ЦДТ «Дагомыс» г. Сочи; 

- МОБУ СОШ №87 г. Сочи им. В.С. Чакряна; 

- МОБУ гимназия №76 им. Кононцевой Г.В.; 

- МДОБУ детский сад №72 г. Сочи; 

- МОБУ СОШ №82 г. Сочи им. Героя Советского Союза Октябрьского Ф.С.; 

- МОБУ СОШ №86 г. Сочи им. Героя Социалистического Труда  

Штеймана У.Г.; 

- МОБУ СОШ №85 г. Сочи им. Авджяна В.В.; 

- МОБУ СОШ №77 г. Сочи им. Щербакова С.Н.; 

- МОБУ ООШ №81 г. Сочи им. Быковой М.А.; 

- МДОБУ детский сад комбинированного вида №76 г. Сочи; 

- МБУ ДО ДЮСШ №8 г. Сочи; 

- МБУ СШОР №3, 4, 7 г. Сочи. 

 Сформирован и утвержден Перечень предложений и поручений 

граждан города Сочи, имеющих общественное значение по вопросам 

социального и экономического развития города за счет средств местного 

бюджета к исполнению в 2025 году. В него вошли следующие мероприятия: 

 - обустройство (дооборудование) детских игровых площадок в пгт. 

Дагомыс, с. Горное Лоо, с. Васильевка; 

 - реконструкция уличного освещения в с. Харцыз Второй, с. Волковка, 

с. Верхнее Уч-Дере, с. Культурное Уч-Дере, с. Верхнеармянское Лоо, с. 

Альтмец, с. Сергей Поле, пгт. Дагомыс; 

 - укрепление материально-технической базы и финансовое обеспечение 

выездных спортивных соревнований учреждений культуры и физической 

культуры и спорта. 

 На протяжении всего отчетного периода активно принимал участие в 

общественной жизни города и избирательного округа. 

 Так, в рамках городского 

месячника по наведению санитарного 

порядка и благоустройства принял 

участие в субботнике в селе Альтмец. 

Наведен порядок на территории 

памятника павшим воинам-

односельчанам, а также оказана 

материальная помощь в приобретении 

краски и необходимого инвентаря.  
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 В рамках федерального партийного проекта ВПП «Единая Россия» 

совместно с депутатом Городского Собрания Сочи Владимиром Торосяном 

организован праздник Масленицы в Доме культуры с. Горное Лоо. 

Масленичные гуляния с традиционными угощениями посетило около 120 

человек. 

 Совместно с коллегой Романом Напсо принял участие в традиционной 

благотворительной акции «Собери ребенка в школу». Главная задача акции – 

оказать помощь в подготовке к школе детей из семей, находящихся в 

трудной жизненной ситуации, в том числе из многодетных и не полных 

семей. Ребятам были вручены денежные сертификаты в магазины 

канцелярских товаров для приобретения необходимых школьных 

принадлежностей. 

 В День семьи, любви и верности совместно с заместителем директора 

ГБУ СО КК 

«Сочинский 

КЦСОН 

Лазаревского 

района» 

Александрой 

Ериной, со 

сцены Дома 

культуры 

поздравили 

многодетные 

семьи и пары, 

которые 

прожили 

вместе не один десяток лет. Благодарственные письма и цветы были вручены 

семьям Скрипкиных, Григорьевых, Поляковых, Караповых, Савельевых, 

Яицких, Пьянковых. 

 Ко Дню матери совместно с Ильей Стопченко оказано содействие в 

организации праздника и поздравлении мам, бабушек и прабабушек. 

Праздничное мероприятие состоялось в Доме культуры села Горное Лоо. 
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 В составе делегации города Сочи посетил г. Гагры Республики 

Абхазия. Депутаты Городского Собрания Сочи и Собрания Гагрского района 

где подписали проект Соглашения об установлении дружественных 

отношений. Текст документа будет способствовать развитию братской 

дружбы, основанной на духовных и культурных ценностях, осуществлять 

деятельность направлении установления прямых дружественных и 

партнерских связей между молодежными, культурными, творческими, 

спортивными, образовательными и туристическими организациями сторон, 

содействовать обмену опытом между профессиональными и 

самодеятельными творческими коллективами, спортивными командами и 

туристическими группами. Соглашение подписано в декабре 2023 года. 

 

 Одними из основных форм депутатской деятельности являются участие 

в сессиях Городского Собрания, участие в работе комитетов, комиссий, 

территориальных депутатских групп. В рамках осуществления полномочий 

депутата Городского Собрания Сочи муниципального образования городской 

округ город-курорт Сочи Краснодарского края на протяжении всего 

отчетного периода принимал участие в сессиях Городского Собрания, 

территориальной депутатской группы Лазаревского района и комитета по 

финансово-бюджетной, налоговой и экономической политике и 

стратегическому развитию. 

 За отчетный период было проведено 20 сессий, где принято более 160 

социально значимых решений, таких как: 

- утверждение Генерального плана городского округа города Сочи; 
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- внесение 

изменений в 

Правила 

землепользования и 

застройки на 

территории 

муниципального 

образования 

городской округ 

город-курорт сочи 

Краснодарского 

края; 

- утверждение 

Правил 

благоустройства 

территории муниципального образования городской округ город-курорт 

Сочи Краснодарского края и многие другие.  

Одним из основных вопросов, детально рассматриваемых комитетом 

комитета по финансово-бюджетной, налоговой и экономической политике и 

стратегическому развитию стал проект бюджета города Сочи на 2024 год и 

на плановый период 2025-2026 годов. Его утверждение состоялось 21 

декабря 2023 года. Доходы бюджета на 2024 год заложены на сумму 53,1 

млрд., расходы – 54,3 млрд. рублей. 

Бюджет развития Сочи по сравнению с 2022 годом увеличен в 2,5 раза. 

Но главное — бюджет продолжает оставаться социально ориентированным. 

Это значит, что во главу угла по-прежнему ставим строительство социальных 

объектов, поддержку работников социальной сферы и нуждающихся в заботе 

сочинцев. Особое внимание уделено семьям участников СВО, ветеранам 

ВОВ, детям. 

За 2 года 

объем 

поддержки 

увеличили в 6 

раз. Тем не 

менее, 

бюджетом в 

полном 

объеме 

обеспечены 

все ранее 

взятые 
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городом обязательства. Бюджет города-курорта на 2024-2026 годы 

сформирован на основе 28 муниципальных программ. В бюджете Сочи на 

следующий год можно выделить три направленности – социальную, 

программную и инвестиционную. 59,3% бюджета предусмотрены на 

реализацию масштабных проектов. Среди них – комплексное развитие 

города Сочи и строительство и реконструкция объектов водоотведения, 

реконструкция объектов берегоукрепления и гидротехнических сооружений. 

Благодаря реализации этих проектов общая проектная мощность объектов 

очистки стоков на курорте вырастет практически в два раза и в целом 

обеспечит экологическую безопасность, благоприятно скажется на 

экологическом состоянии курорта, повышения комфортных условий для 

проживания горожан и гостей города. 

По Национальному проекту «Безопасные качественные дороги» будет 

осуществлен ремонт объектов улично-дорожной сети протяженностью 39 

км., внедрение интеллектуальных транспортных систем.  

Также была рассмотрена и утверждена Стратегия социально-

экономического развития муниципального образования городской округ 

город-курорт Сочи Краснодарского края на период до 2035 года. 

В работе над документом, который синхронизирован с новым 

Генпланом, участвовали горожане, экспертное сообщество, общественные 

организации, бизнес. Стратегия должна быть гибким и работающим 

механизмом. 

Основная цель 

– обеспечить 

динамичное и 

равномерное 

развитие всех 

территорий 

Сочи на 

длительную 

перспективу, 

это важно для 

повышения 

качества 

жизни горожан и комфортного отдыха гостей. 

В Стратегии определены 29 флагманских, приоритетных и 

пространственных муниципальных проектов, которые составляют основу 

новой стратегии социально-экономического развития. Вот некоторые из них: 

«Сочи — курорт мечты», «Сочи – экополис будущего», «Выбирай 

сочинское», «Долгосрочный план по развитию Сочинской агломерации» и 

«Гармоничное развитие пространственных округов Сочи». 
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По Стратегии Сочи – это город с конкурентоспособным и 

востребованным на мировом туристском рынке круглогодичным туристским 

продуктом, удовлетворяющим разнообразные потребности гостей города за 

счет развития широкого спектра видов туризма; высокоэффективный 

курортно-туристский кластер и образовательный центр России в сфере 

туризма и санаторно-курортного лечения, выпускающий специалистов 

международного уровня; крупнейший и передовой устойчивый курорт 

России, при этом сохраняющий биоразнообразие, социально-культурную 

целостность и обеспечивающий долгосрочную экономическую 

жизнеспособность. 

 

 Регулярно оказывается адресная помощь в округе. После обращения 

директора школы № 85 Ваника Маркаряна совместно с Романом Напсо в 

рамках подготовки к новому учебному году выделили личные средства на 

строительные материалы для текущего ремонта спортивного зала. 

В рамках производства экспертизы-обследования спортивного зала 

школы специалистами ФБУЗ «Центр гигиены и эпидемиологии в 

Краснодарском крае» было указано на низкий уровень общей освещенности в 

спортивном зале. 

В самые кратчайшие сроки, но с соблюдением всех необходимых 

технических 

регламентов, благодаря 

помощи депутатов 

Городского Собрания 

Сочи, в муниципальном 

учреждении образования 

был проведен текущий 

ремонт. Спортивный зал 

СОШ № 85 им Авджяна 

В.В., в котором проходят 

учебно-тренировочные 

занятия по самбо и дзюдо является единственным спортивным залом для 

детей, проживающих в поселке Сергей-Поле, Разбитый котел, Васильевка. В 

нем занимается более 150 детей. Неоднократно воспитанники тренеров 

Вячеслава Календжяна и Вагенака Харджяна становились победителями и 

призерами соревнований различного уровня. В 2021 году спортсмены заняли 

2 место в краевом оффлайн-конкурсе «Мир самбо». По итогам, ребята вошли 

в состав команды Краснодарского края и стали участниками I 

Всероссийского оффлайн конкурса «Мир самбо» среди школьных и 

студенческих команд, где заняли достойное 4 место. 
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 Совместно с коллегами Ильей Стопченко и Владимиром Торосяном 

оказали спонсорскую помощь в организации выездных соревнований по 

самбо спортсменов школы №85. В Краснодаре в спортивном комплексе 

«Баскет Холл» проходили Всероссийские соревнования Школьной Лиги 

самбо «Время первых». Город Сочи представляла команда СОШ №85. 

Турнир проводился среди школ, реализующих всероссийский проект «Самбо 

в школу». В соревнованиях приняли участие 17 команд из разных регионов 

России. Участники соревновались в 4 видах программы: в спортивном самбо, 

демо-самбо, ГТО и квизе. Сочинская команда школы №85 одержала победу. 

 В преддверии самого ожидаемого и любимого праздника совместно с 

Ильей Стопченко и 

председателем Городского 

Собрания Сочи Виктором 

Петровичем Филоновым 

передали 500 новогодних 

подарков для детей из 

многодетных, 

малообеспеченных семей и 

детей участников СВО 

проживающих в Верхнем 

Уч-Дере и Культурном Уч-

Дере. Новогоднее мероприятие с вручением подарков пройдет в Доме 

культуры пос. Культурное Уч-Дере. 



15 
 

 28 декабря с Ильей Стопченко поздравили инвалидов Великой 

Отечественной войны, блокадников Ленинграда, узников фашистских 

концентрационных лагерей, участников трудового фронта, вдов ветеранов – 

героев Великой Отечественной войны с наступающим Новым годом и 

Рождеством. Каждому из уважаемых ветеранов, были вручены новогодние 

подарочные наборы. 

 

 Была оказана финансовая помощь на приобретение предметов первой 

необходимости семьям, пострадавшим от пожара: в селе Барановке семье 

Мгерян, в селе Варваровка 

семье Карагозян, в селе 

Альтмец семье Абрамян. 

 Забота о ветеранах 

остается одним из 

приоритетных направлений 

деятельности. В 78 годовщину 

Победы в Великой 

Отечественной войне 

организованы поздравления 

ветеранов ВОВ Тамары 

Петровны Кассаевой, Раисы 

Ивановны Стрелковой, 

Константина Николаевича 

Ступецкого, Василия 

Максимовича Ткаченко. 

Ветераны, проживающие на 

территории Дагомысского 
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избирательного округа, не остаются без внимания и в дни празднования 

памятных дат, дней рождения. Так совместно с председателем совета 

ветеранов Маджежок А. организованы поздравления с днем рождения 

ветерана Великой Отечественной войны К.Н. Ступецкого, с 90-летним 

юбилеем участницу трудового фронта, ветерана труда А.И. Полякову, с 

Международным женским днем участниц ВОВ Р.П. Стрелкову и Т.П. 

Кассаеву, с 95-летним юбилеем участницу трудового фронта Яковенко А.И., 

с 80-летним юбилеем труженицу тыла, вдову ветерана ВОВ Олиференко Р.Г., 

с 90-летним юбилеем ветерана труда Аракелян А.В. 

В канун Нового 

2024 года с Ильей 

Стопченко поздравили 

многодетные семьи и 

детей участников СВО с 

наступающими 

праздниками.  

 

 Оказана финансовая 

помощь для поездки 

учеников Детской школы 

искусств №2 Марии Титовой и Георгия Замятина на краевой фестиваль. 

Фестиваль художественного творчества детей-инвалидов «Солнце в ладонях» 

проходил в городе Новороссийске.  

 27 декабря с коллегой-депутатом Ильей Стопченко подвели итоги 2023 

года и наметили 

планы 

совместной 

работы с 

председателями 

Советов ТОС и 

главами 

администраций 

сельских 

округов по 14 

избирательному 

округу 

«Дагомысский» 

на следующий 

2024 год. В 

рабочей встрече 

приняли 
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участие глава администрации Солохаульского сельского округа Александр 

Хондаченко, глава администрации Волковского сельского округа Ибрагим 

Караев, глава администрации Верхнелооского сельского округа Руслан 

Бородько, а также заместитель главы Лазаревского района Валентина 

Лебедева. Опираясь на актив сельских округов и пгт. Дагомыс мы 

сформировали и утвердили мероприятия паспортов ТОС на 2024 год.  

 

 Далее будет продолжена работа по рассмотрению обращений жителей 

Дагомысского избирательного округа и решению социально-значимых 

вопросов. 

Информация о депутатской деятельности регулярно 

освещается в Интернет-ресурсах:  

 - официальном сайте Городского Собрания Сочи 

www.gs-sochi.com 

 - телеграмм-канале 

https://t.me/arakelyan_artur_oganesovich. 

 - странице социальной сети ВКонтакте 

https://vk.com/id805276763.  
 

Депутат         А.О. Аракелян 

http://www.gs-sochi.com/
https://t.me/arakelyan_artur_oganesovich
https://vk.com/id805276763

